



倉 幼 だ よ り

令和6年9月2日

文責

倉賀野幼稚園長

阿久澤 一広

倉賀野幼稚園の目指す子ども像 (輝く瞳、光る汗、笑顔で挨拶する子)

2学期のスタート！

44日間の長い夏休みが終わりました。猛暑となった今年の夏休みは、熱中症による事故の記事が、連日テレビや新聞で報道されていました。本園の子どもたちの健康や安全について危惧をしていましたが、保護者の皆様のお陰により大きなけがや事故等の報告もなく、全員が楽しく充実した夏休みを過ごすことができましたようで安心しました。



新型コロナウイルスが収束して2年目を迎えた今年の夏は、家族でプールでの水遊びや海水浴を楽しんだり、涼しい山でキャンプやバーベキューをして過ごしたり、お祭りや花火大会に出掛けたり、子どもたちは思う存分夏休みを満喫できたのではないのでしょうか。久しぶりに会った子どもたちの日焼けした顔や表情からは、一回りたくましく成長した姿が感じられました。

さて、いよいよ今日から2学期のスタートです。2学期は一年のうちで最も長い学期であり、たくさん行事が予定されています。子どもたちは、一つ一つの行事を体験することで、自然に親しみながらその恩恵や素晴らしさを感じ取ったり、運動の楽しさや体を動かす心地よさを味わったり、友達と仲良く協力することの大切さを実感したりしていきます。本園では、日々の保育や各種行事における様々な体験を通して、子どもたちの生きる力の基礎を培い、一人一人の心身の成長を確実に促してまいります。

2学期も健康と安全を最優先とした保育に努めながら、子どもたちが確実に進歩と成長を遂げられるよう全力を尽くす所存です。今後ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



『元気に登園、笑顔で降園』

始業式や入園式で、子どもたちに『笑顔』あふれる一年にしましょう！と話をしました。さらに、『笑顔』あふれる一年にするための具体的な目標として、「元気に挨拶をすること」「友達に意地悪をせず、誰とでも仲良くすること」「けがや交通事故に気を付けること」が大切であるとも伝えました。そのために今年度も、『元気に登園、笑顔で降園』をスローガンに取り組んでいます。

『笑顔』あふれる一年にするためには、登園時には「今日は、こんなことを友達とやりたいな!」、降園時には「今日も〇〇をして楽しかったな。明日もみんなで〇〇をしたいな!」と、園での生活や遊びへの期待や希望に胸を膨らませる子どもの育成が重要であると考えます。その実現のために、子どもたちの健康や安全の確保に万全を期すとともに、一人一人の個性を大切にしながら、それぞれが興味や関心のある遊びに主体的に取り組めるようにしたり、友達と協力し合ってより遊びが楽しくなるよう工夫や改善を図ったりできるようにしていきます。

2学期の終業式には、子どもたち・保護者・教職員が実り多い2学期であったことを笑顔で実感できるよう頑張りたいと思います。

2学期の主な行事予定

9月…2学期始業式(3日)、避難訓練(4日)大根種蒔き(10日)、誕生会(25日)

10月…避難訓練(3日)、運動会(5日)、誕生会(18日)、秋の遠足(24日)

さつまいも掘り(29日)

11月…避難訓練(12日)、やきいもパーティー(14日)、誕生会(28日)

12月…年長保育参観(6日)、年中保育参観(11日)、年少保育参観(18日)、避難訓練(19日)

誕生会(23日)、クリスマス会(24日)、2学期終業式(25日)

※9月2日現在の予定です。変更になる場合は、その都度連絡をさせていただきます。

